



Die Ernst-Thälmann-Gedenkstätte Ziegenhals wurde Ende Juli geschändet. Es weist alles darauf hin, daß der derzeitige Eigentümer der Ernst-Thälmann-Gedenkstätte, der Ministerialbeamte Gerd Gröger, Chef der Oberen Bauaufsicht in Brandenburg, die bedeutende Ernst-Thälmann-Gedenkstätte abreißen lassen will! Konkrete Massnahmen zur Abrissvorbereitung werden von Seiten des neuen „Eigentümers“ getroffen.

- Das unter Denkmalschutz stehende Boot "Charlotte" ist verschwunden! Es wurde vom Areal der Ernst-Thälmann-Gedenkstätte entfernt. Am vergangenen Montag-Abend war es bereits nicht mehr unter dem überdachten Stellplatz.
- Das Inventar wurde verschenkt! Ohne Information geschweige Absprache mit den Vertretern des Freundeskreises Ernst-Thälmann-Gedenkstätte e.V. hat die Stadt Königs Wusterhausen mit Gerd Gröger vertraglich vereinbart, dass das denkmalgeschützte Inventar der Gedenkstätte an die Stadt KW geschenkt und von ihr eingelagert wird. Obwohl das Inventar nicht Gegenstand des Kaufvertrags zwischen Treuhand und Gerd Gröger war, er also nachweislich nicht Eigentümer des Inventars ist und außerdem der Freundeskreis bekanntlich Eigentumsansprüche an das Inventar stellt, wurde dieser Akt der Abrissvorbereitung vollzogen!
- Die Gedenkstätte wurde ausgeräumt! Es liegt die Information vor, dass die Ernst-Thälmann-Gedenkstätte bereits ausgeräumt sei. Bis auf Mobiliar des Freundeskreises scheinen alle Gegenstände der Ausstellung und alles, was der Freundeskreis geschenkt bekommen oder käuflich erworben hat, aus der Gedenkstätte entfernt zu sein!

Wir wissen, dass der derzeitige Eigentümer legal abreißen darf, wenn (laut Auflagen des Landrats Dahme Spree) die denkmalgeschützten Teile der Gedenkstätte ausreichend dokumentiert und eingelagert werden. Es deutet darauf hin, dass ausgerechnet die Einlagerung nun von der Stadt Königs Wusterhausen übernommen wird, damit der Ministerialbeamte freie Hand für den Abriss hat. Nach den Angriff auf die Gedenkstätte, denen wir uns seit Jahren in den Weg stellen, war die Ernst-Thälmann-Gedenkstätte nie in größerer Gefahr!

Doch wir werden um die Ernst-Thälmann-Gedenkstätte kämpfen!  
 Unser Ziel: Kein Abriss! Keine Verlagerung!

Wenn du das genauso siehst, Unterstütze die Aktionen!  
 Nimm Kontakt auf, zum Freundeskreis oder zur Freien Deutschen Jugend!